

## ABSTRAK

### **DILA ANTARI/ 16042005 : Implementasi Kebijakan Program Sosial Oleh Lembaga Konsultasi Kesejahteraan Keluarga (LK3) Dalam Menangani Kasus Kekerasan Dalam Rumah Tangga di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman**

Penelitian ini bertitik tolak dengan Implementasi Kebijakan Program Sosial oleh Lembaga Konsultasi Kesejahteraan Keluarga (LK3) dalam Menangani Kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman adalah Dinas Sosial sudah melakukan sosialisasi dan penyuluhan ke masyarakat Kabupaten Padang Pariaman khususnya di Lubuk Alung, dengan cara datang perkecamatan untuk memberitahu mengenai Program Sosial LK3 dalam menangani kekerasan dalam rumah tangga. Sosialisasi ini juga diikuti oleh Camat, Kapolsek, Wali Nagari, Wali Korong dan perangkat desa lainnya. Tujuan dalam penelitian ini, yaitu (1) mendeskripsikan Implementasi Program Sosial oleh LK3 dalam menangani Kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman. (2) Mengidentifikasi Faktor-faktor yang mempengaruhi Implementasi Program Sosial oleh LK3 dalam menangani Kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Lokasi penelitian dilakukan di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman. Data dalam penelitian ini didapatkan dari wawancara, dan studi dokumentasi. Informan penelitian adalah Kepala Bidang Pemberdayaan Sosial dan Penanganan Fakir Miskin, Ketua LK3 Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman, Wali Nagari, Wali Korong, Ninik Mamak, dan Masyarakat Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Dinas Sosial P3A Kabupaten Padang Pariaman dan Lembaga Konsultasi Kesejahteraan Keluarga (LK3) di Lubuk Alung dapat disimpulkan yaitu: *Pertama*, Implementasi Program Sosial oleh LK3 dalam menangani Kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman Dinas Sosial P3A belum terlaksana dengan baik yang mana dapat dilihat dari tujuan Program Sosial LK3 dalam menangani kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman belum bisa dikatakan sudah tercapainya, sesuai dengan tahapan operasional implementasi kebijakan yaitu ada 3 penilaian, (1) interpretasi, (2) pengorganisasian, (3) Implikasi/penerapan kepada masyarakat guna untuk mencapai suatu tujuan program sosial LK3 dalam menangani kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman. *Kedua*, Faktor-faktor yang mempengaruhi Implementasi Program Sosial oleh LK3 dalam menangani kasus KDRT di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman terdiri dari empat faktor yang mempengaruhi implementasi program sosial LK3 dalam menangani kasus kekerasan dalam rumah tangga di Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman yaitu komunikasi, sumber daya, disposisi, dan struktur birokrasi.

***Kata Kunci:*** Implementasi, Faktor-faktor Implementasi, LK3